

¿TE ABURRÍAS EN LA ESCUELA?

Antes de que la escritura fuese inventada las cosas se aprendían mediante la repetición y los conocimientos eran pasados de unos a otros.

A partir de la revolución industrial empezaron a evolucionar los sistemas educativos, comenzaron con un proceso lineal que consistía en la repetición de conocimientos para la memorización de las materias que se consideraban útiles para el desarrollo de buenos trabajadores, el mundo en el último medio siglo ha cambiado radicalmente y por lo tanto este sistema ya no sirve.

Los avances científicos nos han hecho conocer mejor el cerebro (motor del aprendizaje) descubriendo así que no se aprende a base de repetición si no haciendo, cuando nos emocionamos. Por eso hay que fomentar la educación personalizada mediante el aprendizaje social y emocional para estimular la creatividad y el talento y potencie el desarrollo de cada individuo.

La escuela del siglo XXI

En este vídeo se habla sobre la separación de Ciencias y Arte o Cultura dejando de lado la creatividad. Ken Robinson afirma que en las escuelas hay una jerarquía de asignaturas y afirma que hay dos motivos para que esto ocurra, el primer motivo es un motivo económico puesto que las asignaturas que están más arriba jerárquicamente (lengua, matemáticas, ciencias) tendrán mayores salidas laborales para el futuro, el arte se relaciona con el romanticismo del siglo XIX, con los sentimientos y pasiones personales. La creatividad ha pasado a relacionarse con lo artístico y ya no tiene relación con lo científico. Ken Robinson quiere volver a unir la relación entre lo artístico y lo científico puesto que ambas disciplinas salen perjudicadas con la separación.

“El valor de la educación está en el camino, no en la meta” Richard Gerver. Los niños no ven en el proceso de educación ninguna pasión y por ello cada vez hay más abandonos escolares.

En el vídeo se habla del TDAH, puesto que ahora cuando un niño no atiende en clase no se piensa que es por falta de motivación. Algunos niños sí que tienen TDAH y necesitan medicación pero los otros solo necesitan de motivación para que les den ganas de aprender.